



## Protokollvorlage für die Sitzung vom 11.07.2017

### Formalien

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr
- beschlussfähig mit 11 von 17 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	X		
Anna Domanja			X
Benjamin Gutzmann		X	
Bhawuk Garg		X	
Carolin Rehse		X	
Eduard Pulber	X		
Fabian Rostan	X		
Fiona Heiser	X		
Gerrit Sassor			X
Helene Burghof	X		
Jonas Benedict Schmidt	X		
Jonas Jäckel	X		
Lisa Bauer			X
Luisa Kauert			X
Maike Wehmeier			X
Martin Schiebe			X
Norman Lampe			X
Rahel Laura Goldammer	X		
Robert Schlick		X	
Simeon Wenkel-Grünberg		X	
Stefanie Kohl		X	
Thilo Buchien	X		
Tim Deutschmann			X
Tim Rothe	X		
Tom Franitza	X		

- Gäste: Kiara Stahlberg



**II. Genehmigung der Tagesordnung (Antrag auf neuen Top, Antrag auf Nichtbefassung):**

**III. Genehmigung alter Protokolle (23.05.17; 30.05.17; 27.06.17; 04.07.17):**

23.05. vertrag (Überprüfung Anwesenheitsliste) beschlossen,

30.05. (Überprüfung Anwesenheitsliste) beschlossen,

27.06. (Überprüfung Anwesenheitsliste, Änderung A.A.)

04.07. vertagt

**IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls):**

**V. Sitzungsleitung:** Fabian Rostan **Protokollantin:** Benjamin Gutzmann

**VI. Tagesordnungspunkte**

- **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**
  - a. **Studienkommission (Lisa, Johannes, Alina, Eduard, Stephan, Fiona);**
    -
  - b. **Fachausschuss (Tom, Robert);**
    -
  - c. **Studentenrat (Robert)**
    -
  - d. **Prüfungsausschuss (Tim D., Stefanie, Jannik)**
    -
  - e. **Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.);**
    - Die Bereiche haben verschiedene Verträge mit dem Bildungsministerium, was als problematisch angesehen wird.
    - Die Zielvereinbarung wurde zwar unterschrieben, aber mit knapper Mehrheit als Zeichen von Kritik
    - Es soll ein Schreiben hinzugefügt werden, welches bekräftigt, dass die Verträge nur für 4 Jahre gelten, danach aber nicht mehr!
    - Wenn die Exzellenz endet, müssen neue Verträge aufgesetzt werden.
    - Kritik gab es auch aus von anderen Fakultäten.
  
    - Bis Ende August vergeben GFF einen Lehrpreis, den man an eine Gruppe oder Lehrperson vergeben kann. Das einzige neue Lehrkonzept wurde von Herrn Reimann mit GWBMC durch eine interaktive Plattform (ARS-Nova) und ein komplett vorhandenes E-Learning über Opal umgesetzt. Deswegen wird er von uns für den Preis vorgeschlagen.
  
  - f. **Senat (Robert)**
    -



## **g. Sonstiges**

-

### **1. Rückblick Vernetzungstreffen**

- Das Treffen war gut besucht, Themen sollen noch rumgeschickt werden.
- Es ging um den Fachschaften-Verteiler, Gestaltung der Ese, Gestaltung der Klausurtaugung.
- Fachschaften-Verteiler: Erinnerung, dass sich alle anmelden sollen.
- Vorverlegung Rückmeldefrist: einige Fachschaften wollen dies nicht; die Stellungnahme vom FSR Informatik wird vom Stura übernommen und als Stellungnahme veröffentlicht.

### **2. Rückblick Schlauchboottour**

- Die Planung lief gut, allerdings gab es wenige Leute, kaum internationale, trotzdem eine sehr schöne Tour mit gutem Wetter, weniger Leuten im Wasser.
- Zwei Boote wurden benötigt, drei waren vorhanden, aber das war besser, da mehr Platz für jeden war.

### **3. Stura Entsendung (Vertretung Robert)**

- Fiona bietet sich an.
- Einstimmig beschlossen – Fiona geht am Donnerstag zum Stura.

### **4. Grill Lagerplatz**

- Der bisher zur Lagerung des Grills als auch von Getränken genutzte Raum des Grundwasserinstituts muss umgeplant werden, da dort biologische Sachen eingelagert werden und dementsprechend keine Lebensmittel (Getränke) mehr eingelagert werden können.
- Hinweis von Frau Junker: Die Wasserversorgung hat noch Kellerräume, die wir nutzen könnten. Jonas J. kümmert sich darum.

### **5. ESE**

- Tom gibt den Ablaufplan für die ESE herum. Duddle-Listen werden erstellt, um die Helfer zu koordinieren. Die Stadtrally soll mit Keksen und Schnaps sowie Preisen gefördert werden. Es wird auch wieder Exkursionen geben. Es muss sowieso noch mindestens eine weitere Exkursion organisiert werden.
- Dem Aqua muss Bescheid gegeben werden, dass wir einen DJ haben.
- ESE-Finanzantrag: „Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Finanzrahmen in Höhe von 900 € für die Veranstaltung der ESE 2017 beschließen.“ – einstimmig angenommen



- Die Kneiptouren können gerne durch andere Mitglieder des FSRs übernommen werden.

## 6. Außerordentliche Sitzung

- Termin: 03.10.2017

-Go-Antrag auf 5 Min Pause – 19:43 Uhr-

## 7. Mentoren/ Buddy

- Mögliche Mentoren sind Jonas Schmidt und Fiona
- Leute sollten schon zeitig als Mentoren zugewiesen werden (Mentoren müssen zur Einführungsveranstaltung feststehen)

## 8. Mini-Newsletter Klausuren Gedächtnisprotokoll

- Das Thema steht sowieso auf der Liste und wäre eventuell auch ein Punkt für Facebook.

## 9. Stuko

- Caro würde gerne in der Stuko bleiben, was aber von ihrer Masterarbeit abhängt (in Dresden?)
- Neue Vertreterliste:

Haupt	1	2
Lisa	Jonas S.	Benjamin
Johannes S	Thilo	Maike
Caro	Fabi	Tim R.
Eduard	Gerrit	Simeon
Stephan B.	Tim D.	Tom
Fiona	Stephan(HSE)	Rahel

## 10. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

### a. Sonstiges / Informationen

- Tool für Abschlussarbeiten: Die Planung steht, aber Programmierarbeiten können nur durch Kundige übernommen werden
- Ein Sodastream wird bei den nächsten Veranstaltungen durch Jonas J. bereitgestellt
- Diskussion um Bereitstellung von Belegen und Übungen zu diversen Themen:



- Abstimmung: Belege und Übungen werden hochgeladen
- Metrokarte: brauchen wir nicht
  
- b. TOPs für die nächste Sitzung
  - ESE
  - Klausurtagung
  - Legislatur 18/18
  - Wahl
  - Mentoring
  
- c. Termine
  - 18.07.17 DWA Stammtisch
  - 19.09-21.09. Vernetzungstreffen Umweltingenieure in Weimar
  
- d. Themen für Newsletter:
  - Exkursionsförderung
  - Schaumparty-Fotos
  - DWA Stammtisch
  - Klausurensammlung
  -
  
- e. *Sitzung um 20:36 Uhr geschlossen*